



ELSEVIER

clínica e investigación en ginecología y obstetricia

www.elsevier.es/gine



EDITORIAL

Una nueva etapa

A new stage

J. Esteban-Altirriba

Editor Jefe

A lo largo de los años, nuestra publicación ha ido introduciendo diversos cambios, siempre fieles a la consigna con que nació hace ya más de 4 décadas: mantenerse en el máximo nivel de calidad como publicación periódica puntera de la especialidad en lengua castellana.

Desde sus inicios fue intención de los fundadores y dirigentes de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA alcanzar y mantener un elevado prestigio sustentado en unos Consejos Directivo y Editorial que aglutinasen a relevantes personalidades que pudieran garantizar la requerida calidad de los trabajos publicados.

Periódicamente se han ido renovando las mencionadas estructuras básicas y hoy nos complace, una vez más, dar la bienvenida a nuevos colaboradores en esta trascendente tarea.

A partir del presente número forman parte del Consejo Directivo nuevas y muy relevantes personalidades, internacionalmente reconocidas, que, sin duda alguna, contribuirán a mantener e incrementar el prestigio de la revista.

También se ha procedido a la renovación de gran parte del Consejo Editorial con la participación de indiscutibles primeras figuras en las distintas parcelas de nuestra especialidad (ginecología general, cirugía, oncología, endocrinología,

medicina perinatal, ecografía, reproducción, etc.), que, de forma desinteresada, han aceptado colaborar con la Dirección en la revisión de manuscritos y toma de decisiones.

Con todo ello, se inicia una nueva etapa que permite afrontar el futuro con optimismo, en una época transicional de la comunicación, hecho al que dedicaremos alguna página editorial.

Desde aquí deseamos trasmitir nuestro reconocimiento a todos cuantos han colaborado hasta la actualidad y a quienes ahora se incorporan a tan importantes tareas.

Desde la dirección de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA no podemos dejar de constatar que, junto a los hasta aquí citados, la positiva marcha de la publicación tampoco sería posible sin la esforzada labor de la Secretaría de Redacción y el continuado y excelente trabajo que desarrollan a nivel editorial los diversos componentes involucrados en la edición con innegable compromiso de calidad.

La ilusión sigue viva y el esfuerzo no habrá de faltar para que los autores nos sigan honrando con su confianza al proponernos la publicación de sus trabajos, sin los cuales, a fin de cuentas, nada sería posible.

Gracias a todos.